

県人会報

近畿あきた

年頭のご挨拶



会長
加藤俊勝

明けましておめでとうございませす。皆様には清々しい新春をお迎えることと心よりお喜び申し上げます。

昨年は、新天皇陛下のご即位と、それに伴い平成から令和への元号の改定が行われました。明治が45年、大正が15年、昭和が64年、平成が31年までありました。近代に入り、元号は5つ目の元号ということになります。

わが県人会の最長老は、9歳の吉川久子さんです。今年白寿のお祝いを迎えられるそうです。おめでとうございませす。吉川さんは、大正10年のお生まれで、元号の数でいうと4つの元号を迎えられたということになります。

当会にはあとおひとり大正生まれの方がおられます。公手達郎さん

近畿秋田県人会

秋田県大阪事務所内
〒五三〇〇〇〇一
大阪市北区梅田一丁目三十一番九〇〇
電話 〇六一四九八〇一五七〇〇一

んで、大正13年のお生まれです。おふた方にはいつまでもお元気でお願いしますことを念じております。

ということ、会員の大半が昭和と、平成、を経験し令和の元号を迎えることとなったわけです。

県人会の活動としては例年と変わりなく、というよりは、新しい元号を迎えて、むしろ賑やかにいろいろな行事を開催してきました。これも偏に会員の皆様のご協力の賜物と感謝申し上げます。

さて、昨年特筆すべきはやはり、ラグビーのワールドカップです。ね。日本各地で代表チームの試合が行われました。日本チームが初めてベスト8に進出し、戦った姿は、負けはしたものの国民の目に焼き付いていましたね。

ラグビーが話題になるとかつての秋田はラグビー王国といわれていた時代があったのをご記憶されている方もおられると思います。

秋田魁新聞には50年前に日本チームがニュージーランドのジュニアチームを破った時に秋田の選手が3名参加していたと記事になっていました。その中のお一人が、実は県人会メンバーで、秋田工業高校同窓会の元支部長をされておられた中山忠さんだったので。県人も多彩な人材がいらつしゃると改めて誇らしく思った次第です。

今年より、新年総会が、2月の第二土曜日に変更になり、皆さん少し戸惑いもおありかと思いますが、会の運営上の都合で申し訳ありませんが、よろしくお願ひします。今年も昨年に増して、関係する諸団体と連携を取りながら会の発展に寄与してまいりたいと思っております。幸い、様々なルートから新規の会員が増え続けております。昨年も23名の新規の会員が入会されております。ホームページや、「あきたじん」への投稿などの情報発信が一役買っていることは間違いのないところ。担当頂いている須田幹事、巖幹事にはこの場を借りてお礼申し上げます。

また、会の発展のためには、会員の皆様のご協力が欠かせません。今年も様々な行事を予定しておりますので、ぜひ参加いただき率直なご意見を頂きたいと思っております。

また、役員の皆様には今年も、是非ご支援ご指導を賜りたくお願ひを申し上げます。



最後になりますが、会員の皆様のご健康を祈念して新年のご挨拶とさせていただきます。



年頭のご挨拶



秋田県知事
佐竹敬久

明けましておめでとございます。
皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

また、日頃から、ふるさと秋田と近畿地区との交流の架け橋としてご尽力いただいておりますことに厚くお礼申し上げます。

「令和」という新たな時代が幕を開けた昨年を振り返りますと、8月には世界バドミントン選手権大会の女子ダブルスにおいて、

北都銀行の永原和可那さんと松本麻佑さんの「ナガマツペア」が日本勢初の2連覇を達成したほか、12月には世界遺産登録を目指す鹿角市の大湯環状列石と北秋田市の伊勢堂岱遺跡を含む「北海道・北東北の縄文遺跡群」がユネスコへ推薦されることが正式に決定するなど、喜ばしい出来事

が続きました。

とりわけ9月に、天皇后陛下のご臨席を賜り「天皇陛下御即位記念 第39回全国豊かな海づくり大会・あきた大会」を盛大に開催できましたことは、この上なく光栄なことでありました。

このように新時代の幕開けを飾る喜ばしい出来事が続いた一方で、人口減少や高齢化をはじめとする様々な課題が平成から令和に引き継がれております。

その克服に向けた道のりは長く、決して平坦なものではありませんが、悲観してばかりでは前に進めませんので、長年にわたり受け継いできた美しい自然や伝統文化、全国トップクラスの子育て教育環境などをしっかりと守り伝えてまいります。

併せて、風力・地熱など多様な再生可能エネルギーの導入拡大や、農業の複合型生産構造への転換を加速するとともに、キラリと光る技術を持った企業の集積を図っていくなど、秋田のポテンシャルに一層磨きをかけ、市町村はもちろん、企業や大学、NPO等、多様な主体とも連携しながら、

皆様のふるさとをしっかりと守ってまいります。

結びに、新しい年が皆様にとって希望に満ちた飛躍の年となりますようご祈念申し上げます。



大阪キャッスルホテル

水と緑・なにわの旅情
ご宿泊から会議・宴会・披露宴まで

株式会社 オオサカキャッスル
〒540-0032 大阪市中央区天満橋京町1番1号
TEL 06(6942)2401(代表) FAX 06(6947)3708
E-mail:info@osaka-castle.co.jp
URL:http://www.osaka-castle.co.jp/

秋田新報

大阪支社

支社長 相川 美千樹

〒530-0047 大阪市北区西天満2-6-8
堂島ビル412
☎ 06-6363-2328
FAX 06-6315-6157



AAB 秋田朝日放送

大阪支社長 田中 道郎

大阪市北区堂島2-1-31京阪堂島ビル6F
TEL 06-6347-1170



大阪支社

支社長 千釜 良介

大阪市北区梅田2-4-9
フリーゼタワー10F
☎ 06(6344)2721



はじまる 子感 ABS 秋田放送

大阪支社
支社長 鎌田 正知

大阪市北区西天満2-6-8堂島ビル802
電話(06)6361-0525



秋田県
大阪事務所
主幹兼班長
鎌田友巳

年頭のご挨拶

あけましておめでとうございます。

近畿秋田県人会の皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃かきた大会が、天皇皇后両陛下のご臨ら、ふるさと秋田と近畿との交流促進を賜り盛大に開催されたほか、1進にご尽力いただいておりますことに深く感謝申し上げます。

私も大阪事務所勤務2年目と目と勢堂岱遺跡を含む「北海道・北東北の里、ようやくこちらの暮らしにも慣れ文遺跡群」のユネスコ推薦が正式にされてきたところですが、昨年中は恒決定するなど、一昨年の秋田犬ブー例の春の観桜会から冬のきりたんぽ、金農フイーバー、ナマハゲの無形文会まで、様々な県人会行事に参加さ化遺産登録に続き喜ばしいニュースがせていただきました。誠にありがとうございます。

昨年、本県選手に対し多こととしておりますが、昨年は、これでの夏の全国高校野球大会に始まり、されま。本県でもこの機を捉えて年末に開催された全国高校駅伝、高秋田の魅力を積極的に発信していく校ラグビーまで、本県選手に対し多こととしておりますが、昨年は、これくのご支援とご声援をいただきましまで東京で開催されていた国内最大た。秋田を遠く離れた地で戦う選手の旅行博「ツーリズムEXPOジャパン」達にとつても大きな励みになったのが初めて大阪で開催されるなど、近ではと思います。また、本県関連事業畿エリアの注目も高まっております。

へのご協力に引き続き、1月の「伊も引き続き多くの本県PR事業が実丹空港雪まつり」や7月の「わんだフル施されることと思われま。県人会秋田」を始めとして、昨年にも増しての皆様にはこれまで同様お力添えを多大なるご協力をいただきました。いただきますようお願い申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、全国的には「令和」という新たな時代の幕開けが大きなニュースですが、秋田なりませすようお祈り申し上げ、新年は9月に「天皇陛下御即位記念 第39回全国豊かな海づくり大会」あ

ここにふるさと秋田があります。

株式会社 秋田県物産振興会
あきた県産品プラザ
秋田県秋田市中通2-3-8
アトリオンビルB1F
営業時間 9:30~18:30
Tel. 018-836-7830

あきたふるさと館
東京都千代田区有楽町
2-10-1 東京交通会館1F
営業時間 10:00~19:00
Tel. 03-3214-2670

インターネットでの通販も承ります。
あきた県産品プラザ

県人会の方を優先的にご対応いたします。

社会福祉法人 永春福祉会
理事 石田雅俊
(関西大館鳳鳴会顧問)
〒547-0023 大阪市平野区瓜破南1-2-30
TEL. 06 (6760) 0707 FAX. 06 (6760) 0701
老人保健施設 永春ケアセンター

サービス付き高齢者向け住宅
ロボリハ・コート 永春 (担当 鹿島)

大阪内視鏡クリニック

開院6周年

大腸内視鏡検査を受けることにより大腸がん死亡リスクを大幅に減らすことができます

消化器内科・消化器外科・内視鏡内科・内視鏡外科
院長：蓮尾直輝

〒532-0003
大阪市淀川区宮原1-1-1 新大阪阪急ビル7階
http://osaka.endoscopic.jp/
TEL 06-6391-0080

京都内視鏡クリニック

開院1周年

がんの早期発見・内視鏡検査なら当クリニックにご相談ください

消化器内科・消化器外科・内視鏡内科・内視鏡外科
院長：津田純郎

〒604-8004
京都市中京区三条通河原町東入中島町78 明治屋京都ビル3階
http://kyoto.endoscopic.jp/
TEL 075-585-5835

新年特別寄稿

秋田出身元全日本代表

『私とラグビー』



中山 忠

(山形本荘市出身)

秋田県立秋田工業高校
秋工同窓会関西支部
相談役

昨年のラグビーワールドカップでは、日本代表は悲願であったベスト8入りを果たしました。全力を出し切って敗れましたが、勝利のために我が身を犠牲にし、一丸となつて突き進んだチームでした。

ジョセフヘッドコーチが掲げた『ONE TEAM』。厳しいトレーニングと自己管理の賜物であったと思います。重圧感のある「スクラム」や出足の鋭い「ダブルタックル」。リスクを恐れないタックルを受けながらパスを繋ぐ「オフロードパス」は並大抵の鍛錬で身に付くものではありませんが、日本選手は達成しました。しかも日本を含めて7つの国の出身者からなる「多国籍軍」でしたが、ひとつになれた素晴らしい日本代表チームでした。

以降は、昭和37年に全日本代表入りした私の経歴です。

昭和28年(1953年)本荘中学時代には体操部に在籍し、地区中学大会では団体、個人優勝することができました。

昭和29(1954年)秋工電気科に入学することになり、体操部に入学してはとの父の勧めや昭和39年東京オリンピック金メダリストの遠藤幸雄さん当時三年生からの誘いもありました。

しかし、入学間もなくラグビー応援する機会が続き、全国に誇る名門校応援の度毎に男性的なラグビーの魅力に惹かれていきました。両親の反対がありましたが、自分の気持ちは変わらず、当時の佐藤忠雄監督の下で夏合宿前に入部しました。

夏合宿では練習は想像以上でついでいくのがやつとのことでした。秋になると放課後の練習はきつくと、特に冬になると雪、ミゾレと体感温度が下がり辛さが増す。

練習が終わると、上級生はやつと二人交代で入れる狭い風呂へ。私たちが下級生は校舎裏の横を流れる幅3M程の川へユニフォーム、スパイクのまま息を止めザブんと飛び込み泥だらけのユニフォーム、

パンツを裸で洗濯し、震えが止まらませんでした。

用務員室の大きな囲炉裏で体を温めやつと一息、終列車で上級生の泥で汚れたユニフォームを持ち帰り、姉が洗濯、ずいぶん世話になりました。

一年生のシーズンは辛い日々でした。昭和30年1月、第34回全国大会決勝戦、ラジオで実況放送。慶応高校に前半リードされたまま5対6の惜敗、悔しい思いをしました。体力の付いて来た二年、夏合宿ではプロップ3番としてスクラムを組みました。

この年も県代表、全国大会出場となりました。初めての遠征メンバーに入り、第35回全国大会決勝戦(昭和30年1月8日、西宮球技場)、秋工は14対0で保善高校を完封、三年振り通算八度目の優勝を飾りました。

三年になり念願のレギュラーメンバーとなりましたが、この年はこれと言った選手もおらず、創部以来最低のチームと言われ苦しい年でした。

第36回全国大会(昭和31年2月30日)昭和32年1月9日、

西宮球技場)今大会から参加校16校を倍の32校に増やして行なわれました。風邪による戦力不足ながら、準決勝の対保善高校は同点の末、抽選勝ち。決勝は万全のチームで対盛岡工業14対3で通算9度目の優勝を成し遂げました。

へ 社会人になって、
高校卒業の昭和32年、近畿日本鉄道に入社。合宿所生活、会社勤めが始まる。ラグビー部だからと言って特別扱いはありません。アマチュアスポーツですので、勤務が終わると花園ラグビー場に向かいます。

夜の練習となり薄暗くなるとボールが見えにくく投光器が照らすその光の中で約二時間程の練習が行われました。

夏合宿では全員が寝泊りして行われ、朝5時に起きて2時間練習、それから出勤し帰って来ると、また3時間の練習と睡眠不足と体力の限界に達していました。当時の中島義信監督の厳しい練習は『中島学校』と言われていました。

秋になると関西社会人リーグ戦の幕開けとなる強豪との対抗

戦。33年全国大会登録メンバーとして第2戦に出場。京都市役所に12対3で連続優勝を飾りました。この年よりレギュラーメンバーとなりましたが、全国社会人ラグビーフットボール大会では、第11回から第13回まで八幡製鉄に連敗、14回は近鉄が破ると近鉄・八幡時代が過ぎました。

昭和37年(1962年)フランス学生選抜が来日しました。ホームグラウンドの近鉄花園ラグビー場で、初めての全日本選手として出場し、プロップ3番として重みのあるスクラムやパワフルな突進の相手に善戦しましたが、9対16と敗戦しました。

昭和38年(1963年)戦後初めてのカナダ遠征に。主力選手は八幡製鉄、関西からは私を含め3名が選抜されました。プロップ3番として、バンクーバーその他で3試合全勝。遠征としては好成績でした。

昭和42年19回大会。この頃からトヨタ自動車、新日鉄釜石、リコーが台頭。トヨタに15対3で優勝。20回大会では3対5でトヨタにリードされていましたが、残り

1分、逆転のダイビングトライで6対5、連続優勝を飾りました。

昭和43年(1968年)春ユージランド遠征。対オールブラックスジュニア戦。

ラスト5分の光景が目には焼き付いています。鬼気に迫る表情の大男達が突進を重ねてゴールに迫る姿は「見ていて怖いほどだった」。必殺とも言えるタックルは最後まで衰えなかった。23対9。オールブラックスジュニアを撃破し皆で抱き合つて万歳しました。精も根も尽き果てましたが、ラグビー王国遠征での10試合(プロップ1番・3番で出場)を五部の星で乗り切った成績は最高の収穫でした。

この帰国後、近鉄フオワードコーチになり、後49年退任しました。



昭和43年、ユージランド遠征、全日本メンバー最後列右からふたり目



秋田の夜なら 21ビル

宴会・各種パーティ
ご予算に応じて承ります。
お気軽に各店までご相談ください。

4F スナック **めぐり** 018-824-6755 **凧りん** 018-862-7113

3F スナック **Freesia** ふりーじあ 018-867-2570 **Music Lounge Night & Day** 018-866-3433

2F スナック **Fairyland** 018-867-8066 **CHALA** 018-867-2567 **COOL** 018-883-0403

1F 居酒屋 **喰い処 ぶく田** 018-865-0652

株式会社 21 コーポレーション
代表取締役会長 加藤 義雄 (五城目町出身)

詳細はホームページでご確認ください
<http://21bldg.com/>

秋田 21ビル 検索

TAKASHIMIZU THE JAPANESE REFINED SAKE

秋田清酒 高清水

品名 高清水

タカシメ

秋田酒類製造株式会社
秋田市川元むつみ町4番12号

味噌・醤油・漬物

上 安藤醸造

本店 / 秋田県仙北市角館町下新町27
TEL0187(53)2008
FAX0187(55)2008
北浦本館 / 仙北市角館町雲然(国道46号沿)
花上庵 / 角館武家屋敷通り
<http://www.andojoyozo.co.jp>

第18回 納涼祭

令和元年9月13日(土) 大阪キヤッスルホテル6階で近畿秋田県人会全体行事としては令和初となる納涼祭が開催されました。梅雨の鬱陶しい天気の中でしたが、もう少し待ったら夏本番。その猛暑を乗り切ろうということで、今年も70名を越す参加者が集いました。地元秋田からの取り寄せに加え、差し入れて頂いた美酒、銘酒。会員手作りの「がっこ」もふるまわれ、故郷を満喫するひと時となりました。

軽妙な司会のもと、加藤会長挨拶、全員での県民歌斉唱、4人新入会員紹介と続き、「あきた未来創造地域づくり課」の橋本課長からは近々大阪で開催される「わんだフル秋田」への協力の呼びかけの後、秋田県大阪事務所鎌田主幹のご発声で乾杯し、宴会がスタートしました。

秋田民謡西日本大会実行委員長の梅若晶子さんの三味線演奏に聞きほれたと思ったら、「秋田長持唄」にのって本格的な衣装で登場した「新郎・新婦」のサプライズに会場はヤ

ンヤの喝采で一時的な異空間！（写真を見てネ！）

ちよつと空気を入れ替えて、男性お二人の重厚な詩吟、民謡同好会の民謡披露と続き、飛び入り自由のビン踊りも盛り上がります。

けいおん同好会も楽器やメンバー増加、若手参入でクオリティーが上がり？アンコールを含め新旧取り揃えた6曲を披露。最後は恒例のドンパン節を全員で輪舞し、幹事長の締めエールでお開きとなりました。



第18回近畿秋田県人会納涼祭





銀 藤原商店

春は山菜。秋はキノコ。
その他果物、漬物各種。
旬の幸をお届けします。

〒010-0001 秋田市中通4丁目7-3 5
秋田市民市場 1F
電話 & FAX. : 018-835-7212

創業明治十九年
割烹かめ清
KAMESEI

秋田・川反
有限会社 割烹かめ清 女将 雑賀友子

住所 秋田県秋田市大町6丁目1-20
TEL018-838-0580 (商品開発事業部)
ご注文は <http://kamesei-food.jp/>

公認 合宿免許のことなら

平鹿自動車学校

秋田ドローンスクール
建機安全講習センター

代表取締役社長 佐藤理恵子

ジコナクイコー
0120-457915

秋田県横手市平鹿町浅舞字返諏訪 204

三県合同ビアパーティー



台風一過で蝉も鳴き出し、梅雨が明けたような暑さの大阪。7月21日(日)12時から、ビアホール「スーパードライ梅田」にて秋田、岩手、青森三県人会の合同ビアパーティーが開催されました。今年の主催県は岩手で40名を超える参加者。秋田・青森も40名近い参加で総勢120名弱の大盛況となりました。

岩手県人会の方の司会で、先ず三県人会会長が壇上に揃い踏みし、岩手県人会長が開会宣言。三県合同事務所の土井尻所長のご発声で宴会がスタート。

美味しい生ビールで程よく酔いが回ったところで各県選りすぐりの芸達者が続々登場です。三県共通するのは民謡の素晴らしさ、高レベルの三味線演奏と唄を互いに競い合うクオリティの高さはさすが東北です。

また、主催県の岩手は本格派男性テノール歌手が登場し、ピアノ生演奏で熱唱。他にも各県の方々がカラオケで自慢の美声を披露しました。

我が秋田からは、梅若さんのプロの三味線と民謡で会場を唸らせた後は、涙と笑いの創作舞踊「岸壁の母」。本格フラダンスの披露に続き、各県選抜で急結成された



三県人会会長



男性チームのフラダンス等、高いエンタメ精神を大いに発揮しました。また「ビン踊り」や最後の「ドンパン節」総踊りなど、秋田の存在感が光るビアパーティーとなりました。

お開きとなった後も外は真昼の太陽。三時間弱の一瞬の「納涼」のひと時でした。



三県合同事務所
土井尻所長





創業128年の信頼
酒類 調味料 食品資材総合卸
日本名門酒会加盟店
明治23年創業の老舗
株式会社 徳田商店
徳田信子
E-mail:mama-tokuda@crestocn.ne.jp
http://www.tokuda-shouten.co.jp/
本店 〒534-0025 大阪市都島区片町1丁目2-59
TEL:06-6351-1785 FAX:06-6351-0402
中央支店 〒536-0014 大阪市城東区嶋野西1丁目12-9
TEL:06-4258-6100 FAX:06-4528-6101

徳田 酒店
グループ店 株式会社竹茂

居酒屋
百番
梅田店
—HYAKUBAN—
大・小個室宴会場90席まで
ご用意しております。
〒530-0001
大阪市北区梅田1-3-1
大阪駅前第1ビル 地下2階
TEL 06-6341-7839
http://www.gnavi.co.jp/k140405/

笑酒
【営業時間】
ランチ 11:30~14:00(月・火・水)
17:00~24:00 (平日・日・祝)
17:00~26:00(金・土・祝前日)
木曜日定休日
墨田区錦糸 4-12-8 1F
☎03-6658-4722

錦糸公園
4
駅 錦糸町駅
北口徒歩3分

秋田県産全国へ
秋田のお味でつくった
お菓子 (徳田菓子)
秋田菜(しとぎ)菓子
ご注文は
☎0120-724-200
FAX
☎018-831-0010

創業元禄式年
秋田藩御用酒蔵
酒王
**清酒秀し醸造元
合名会社 鈴木酒造店**
大仙市長野宇二日町九
電話 0187-56-2121(代)
FAX 0187-56-2124
E-mail
info@hideyoshi.co.jp
URL
http://www.hideyoshi.co.jp
酒蔵見学も承っております

なべっし遠足

昼の暑さは残るものの、朝晩は涼しくなり、彼岸花も盛りを過ぎ、秋の気配が漂う10月5日

(土)。近畿秋田県人会の同好会「歩こう会」主催の秋の恒例行事「鍋っし遠足」が開催されました。

今年は例年より一か月早い開催でしたが、秋晴れの下、会員や県事務所の方の参加も得て、29名の方が「妙見の森」を目指しました。

「妙見口」から歩く途中には、栗拾いをする人も見ました。「黒川」駅からケーブルカーに乗車し

「山上」駅下車。そこからは短いながら結構な急斜面ですが、全員現地のバーベキューテラスに到着です。

炉で火を熾したり、分担して運んだ食材を洗ったり、皮をむいたり、切ったりと、皆で準備をしながら、食事前でもお酒は進み、前半は芋の子汁、後半はバーベキューとお腹も一杯、大いに話も弾み楽しい鍋っしとなりました。

今回も漬物やおつまみ、日本酒

にワインと、個人の差し入れも多彩でしたが、特記すべき目玉は、たくさんのホタテ貝。青森県人会員で秋田県人会に新たに加わされた方が、青森県むつ市の本場物を取り寄せて差し入れてくれました。(ヨッ太っ腹！)

最後は皆で片づけて、記念写真を撮り、帰路に就きましたが、やや飲みすぎたところに下りの運動で酔いが回り若干足元が危ない人も・・・。

それでも全員無事に秋の1日を楽しみました。皆さんお疲れ様でした。





秋田ノーザンハピネッツ ファンクラブ

「ふるさと会員」大募集中!

県外にお住まいで、秋田出身者や縁のある方はぜひご検討ください。ふるさと会員さま限定入会特典「秋田の特産品」をお届けします!







ご入会 お問合せ 秋田ノーザンハピネッツ ファンクラブ事務局 平日 9:30 ~ 18:00 ☎050-3536-0577 <https://northern-happinets.com/> 

きりたんぽ会

小春日和の好天となった11月17日（日）、恒例の近畿秋田県人会主催「きりたんぽ会」が十三の「がんこ本部」で開催され、昨年よりも十数名も大幅増の90名の方が集まりました。

加藤会長挨拶、県民歌合唱の後、秋田県大阪事務所鎌田主幹の乾杯でいよいよ宴の始まりです。

鍋は食べきれない程のきりたんぽやだまこ餅、他にいぶりがっこやとんぶり、秋田の酒もふんだんに振る舞われ、きりたんぽは固かったけど、鍋の火と皆さんの熱気で会場は熱く盛り上がりました。ステージでは民謡同好会、けいおん同好会の歌と演奏、ご招待の竹山流大師範 高橋栄水氏の津軽三味線に聴き入りました。






大館鳳鳴高校同窓会
関西大館鳳鳴会
会長 鈴木久雄
会長代行 山田啓郎
顧問 石田雅俊
電話 〇七五―七三―一五一〇五



秋田県立秋田工業高等学校
秋工同窓会 関西支部
支部長 木村忠雄
電話 〇七二―八二六―三二三八



花輪高校同窓会 関西支部
会長 坂本 信雄
事務局 徳永 幸子



秋田中央高校同窓会 一交会 関西支部
会長 倉橋 照子
幹事長 秋月 憲夫
事務局 藤本 由紀



由利高校同窓会 ゆりの会
関西支部
支部長 石橋 雅子



本荘高校同窓会 関西支部
支部長 工藤 皇
幹事長 武田 葉子
電話 〇九〇―四三〇―八二二四五

第14回 日本酒愛好会

蟬から秋の虫に鳴き声が交代し、中秋の名月を愛でる季節となっても、昼の暑さはまだまだ・・・という9月14日。約一年半ぶりに近畿秋田県人会の日本酒を楽しむ会が開催されました。

場所は前回と同じく京阪寝屋川駅近くの、秋田商業高校OBのご主人のお店「まんさくの花」です。

今回は参加者14名とやや小規模な会となりましたが、その分底日本酒大好きという面々で13時から15時半までじっくり、たっぷり日本酒を味わいました。

酒はまず秋田の「新政」や「雪の茅舎」、「北秋田」、「まんさくの花」などに加え復興支援で福島酒も。美味しい料理に舌鼓を打ちながら、いぶりがっこや屋久島の肴もあって談論風発。後はいつものように二次会で多くの方が京橋へ・・・。

今回、同好会長が安樂氏から工藤氏へとバトンタッチされ、今後も更なる会の盛り上げが期待されます。



関西美入野会
(横手高校同窓会)
会長 柿崎靖文(60期)
幹事長 柴田拓(73期)
会員 一同

食楽 **まんさくの花**

☎ (072) 839-2987
【営業時間】 17:00 ~24:00
【定休日】 月曜日

まんさくの花

秋田清酒

日の丸醸造株式会社
秋田県横手市増田町増田字七日町 114-2
TEL 0182-42-1335

大阪 秋田の酒 きき酒会

梅雨も近い6月25日。大阪新阪急ホテルにおいて、秋田県酒造組合主催の秋田の酒きき酒会が開かれました。これは、飲食店・酒屋等を対象としたものでしたが、県人会から物販の応援に三名参加。私は、日本酒愛好会の幹事として、参加してきました。利き酒会の前には講演があり、

「米の秋田は酒のくに」
 演題「徹底紹介！秋田のお宝酒米」



【講演者】

・森谷康市 浅舞酒造(株) 杜氏

ここでは、酒米の種類やめったに聞けない仕込みの際に歌われる仕込み唄が披露されました。

利き酒会では、メジャーとなっている爛漫・高清水を初めとして、手に入り難い新政等、全27銘柄勢ぞろい、各蔵美味しい酒が目白押しで一巡すると、完全に利き酒というよりも、酒を楽しむ状態となりました。私の酒屋の友人が、『今、日本酒は秋田の時代だ』という言葉を実感したイベントでした。

日本酒愛好会 安樂

第25回秋田民謡 西日本区大会

梅雨の晴れ間となった令和元年7月7日(日)。大阪の東成区民センターにて、「第25回秋田民謡西日本大会」が今年も盛大に開催されました。

11時に開始し19時までの長丁場で、コンクール参加者は約120名。その他にも子供、一般の方の発表や、合唱、踊りもあり、歴代優勝者の出演等約150曲に及ぶ秋田民謡に酔いしれる一日となりました。

県人会の民謡同好会も合唱の部に参加しました。

若い方の張りのある声や高齢の方の渋い唄も聴きどころ満載で、中には詰まってしまった方に会場からサポートが自然に湧き上がるという心温まる場面も……。

秋田民謡もいろいろあるんですね。頭の中が三味線や尺八、太鼓お囃子入りの民謡で一杯になって帰路につきました。



わんだフル秋田

7月26日(金)17時から28日(日)14時まで大阪駅地下街「ディアモール大阪」の「DIA ROOM」にて、「美の国あきた」プロモーションin大阪2019が開催されました。

出展団体は秋田県観光連盟、秋田県物産振興会、にかほ市、五城目町、羽後町そして秋田県総務課さんと一緒に近畿秋田県人会もブースを設け27日、28日と延べ30名の会員が繰り出してイベントを盛り上げました。

27日は台風の影響による雨模様にもかかわらず、10時の開始時には既に行列もでき、昼過ぎのピーク時には会場内はかなりの人だかり。翌28日は天気も良く日曜日ということで、それなりの盛況ぶりでした。

人々のお目当ては

①ババヘアアイス振る舞い…試食



とは思えない、てんこ盛り本格アイス。「ぼぼ」ならぬ若いお兄さんお姉さんの「アネヘア」「アネヘア」です。



②流しジュンサイ振る舞い…なかなかとれなくても最後は取り損ね分をシェアしてもらえらる優しい企画。

③アンケート協力者へのリンゴジュースプレゼント。抽選でギフトカタログプレゼントも。

④なまはげの出演…顔と声は怖いが飴を配ってくれるやさしい二匹のなまはげさん。泣きながらもアイスは離さない子や全く恐れのない豪傑女兒も。

⑤「んだっちゃんけん」で豪華景品プレゼント…んだっちはパールしか出せませんが身体を使ってジャンケンするのです。

⑥26日の夜のプレイイベントでは極上の枝豆も大好評だったようです。にかほ市はいちじく甘露煮、五城



目は日本酒、羽後町はビールにリンゴジュースの試食試飲等でせつせとこ。物産振興会も秋田名物を取り揃え、観光連盟は秋田クイズ、県人会は総務課さんと缶バッジづくりを担当するとともに、会場への呼び込みや、物産販売のお手伝い等、狭い会場ながら大いに活躍したイベントとなりました。



全国高等学校 野球選手権大会

甲子園

秋田中央高校頑張れ!

秋田県代表は、45年ぶり、5回目出場の秋田中央高校。抽選を前に控えた8月1日(木)、選手が宿泊する「ホテルアゴラ大阪守口」にて、近畿秋田県人会主催の激励会が行われ、約30名の会員が駆けつけました。

県人会と同窓会から激励金が渡され、後藤野球部長、佐藤監督の謝辞・挨拶。熊谷主将へのインタビューと決意表明がありました。

45年前は秋田市立高校としての甲子園出場でしたので、久しぶりの快挙です。最後は県人会幹事長のエールで締めました。



秋田中央高校 甲子園惜敗

令和初、101回目の甲子園全国高校野球大会がいよいよ始まりました。

秋田県代表は、45年ぶり5回出

場で来年百周年を迎える秋田中央高校。対戦相手は京都代表立命館宇治高校です。



大会2日目の8月7日(水)第4試合。今回も近畿秋田県人会や秋田中央高校同窓会の皆さんが多数甲子園に駆けつけ、熱烈に応援しました。

中盤まで毎回得点圏への出塁を許すものの、粘り強い守備で無失点に抑え、5回には逆に2塁に進塁する等ほぼ互角の戦いです。

試合が大きく動いたのは7回。先攻の中央高は先頭打者が四球で出塁し、ラッキーなバントと再度の四球で無死満塁の大チャンス。一塁側スタンドは大歓声!しかし、次打者が投ゴロで打取られ、一塁上で走者が足を攣るアクシデント。次が遊ゴロ併殺となり、残念ながら得点できません。

逆に7回裏、まさにチャンスの後のピンチ。一死二塁から、痛烈なゴロを後逸する痛恨のエラーで1点



を与えてしまいました。

その後、8回表の攻撃では無得点。9回表の攻撃でも二塁まで進塁しましたが得点できず、結局3安打完封で敗退しました。

1点が遠い試合となりましたが、激励会で監督や主将が述べた「爽やかな」「粘り強い」秋田の野球は存分に見せてくれました。秋田中央高校野球部の皆さん、有難う。お疲れ様でした。



第33回ゴルフ同好会

第33回北東会親睦ゴルフ

第33回杉の子会(ゴルフ同好会)は、11月13日(水)参加者13名で山の原GC山の原コースに於いて開催されました。

当日朝は少し肌寒い中スタートでしたが、徐々に気温も上昇して、快晴と紅葉の中プレーを満喫して、ゴルフには最高の日和でした。

競技は、皆さんコースにもラフにも苦戦しながらも奮闘され、優勝は千釜良介さんでネット72.2、準優勝は畠山克美さんでネット73.8、3位は山下昭洋さんでネット73.8との結果でした。次回34回は千釜氏例会幹事にて3月末頃開催予定です。



中川経営研究所

中川 三樹 (鹿角市出身)
〒五五八-〇〇三三
大阪市住吉区山之内 二-五-一九
電話 〇六六六九八-二九七三
FAX 〇六六六九八-二九七三

団体準優勝二連覇ならず

10月9日(水)快晴の元、第33回『北東会』ゴルフコンペが、瀬田カントリークラブ北コースに於いて、60名の参加で開催されました。(参加:北海道、秋田県、岩手県、山形県、宮城県、福島県)近畿秋田県人会から9名が参加し、団体戦は優勝北海道(ネット369.8)、準優勝秋田(ネット371.6)、3位山形(ネット373.8)で、

惜しくも団体戦に連覇を逃がしました。

個人戦は、飯田充宏さんのネット73.4での6位が最高位で、11月行われる女子プロトーナメントに向けて、整備されているコースに皆さん悪戦苦闘しているなか、千釜良介さんのドラコンと飯田夫妻の各ニアピンと実力を発揮されました。次回34回北東会親睦ゴルフは秋田県が幹事県になりますので、皆さん奮っての参加をお待ちしております。

秋田真壁屋

真壁屋のうどん 桶庭うどん
(登録商標) 製造・販売

真壁屋 池袋店
Esola 池袋6階
TEL/FAX: 03-6914-2776

常務取締役 工学博士
真壁 明吉良(晃)
BWA15928@nifty.com



〒013-0051 横手市大屋新町字堂の前 35-2
TEL:0182-33-5338、FAX:0182-33-5448



北光会

秋田鉦山専門学校
秋田大学鉦山学部
秋田大学工学資源学部
秋田大学国際資源学部
秋田大学理工学部
同窓会

(http://www.hohhokai.com)

北光会関西支部
支部長 鈴木茂夫
副支部長 門川泰人
幹事 安楽武夫
会員一同

〒600-8422 京都市下京区白楽天町519
ムロマチプレイス501号
TEL&FAX.075-755-4702
E-Mail:hokkokansai@gmail.com



高校駅伝大会応援!

12月17日付「あきたじん」で紹介した「全国高校駅伝競走大会」が12月22日、京都市西京極の「たけびしスタジアム京都」発着、都大路を駆け抜けるコースで行われ、近畿秋田県人会や京都秋田県人会のメンバーで応援に行っていました。

この大会は、男子が70回目、女子が31回目で、女子は47都道府県代表校が約21キロを5区間で、男子はそれに70回記念代表校11校を加えた58校が42.195キロを7区間で競い合う京都の冬の名物



行事です。

先ず午前10時20分に女子の部がスタート。わが秋田県代表は2年ぶり8回目出場の「秋田北鷹高校」です。結果は1時間16分00秒で44位。予選記録を若干ながら上回るタイムでのゴールでした。

興奮冷めやらぬ12時30分、男子がスタート。秋田県代表は7年連続25回出場の秋田工業高校です。今回は序盤トップ集団に食らいつき期待が高まります。その後一時は7位まで食い込む力走を見せましたが、結果は13位。そ

れでも2時間3分43秒と予選タイムを3分も縮める大健闘でした。因みに優勝は男女ともに宮城県の仙台育英高校が果たしました。

天気予報では午後から雨との予報でしたが、選手がゴールインするまで、何とか天気も持つて令和初の大会は無事終わりました。

「なまはげ」も恒例の応援で、他校の女子生徒からも大モテ。最後は応援者が集合して記念撮影、秋田北鷹高校・秋田工業高校の健闘を讃えて帰路に就きました。両校の選手・関係者の皆様お疲れ様でした!



全国高校ラグビー大会

秋田中央高校

劇的な逆転勝利で初戦突破！

「全国高校ラグビー大会」開催2日目、14時から第2グラウンドに我が秋田中央高校が登場です。対戦相手は出場5回目の高知中央高校。

5台のバスで大阪に乗り込んだという中央高校生と共に県人会・同窓会のメンバーも花園に駆けつけました。

秋田は初戦の硬さもあつてか、高知に4トライを許し、5-24で前半終了、応援もややあきらめムードが漂います。

しかし、後半に入つてからは、別人のようなスピード感あるバックス



主体の攻撃で、高知に肉薄。トライのたびに湧き上がる「オー・シャンゼリゼ」(なぜこの曲?)にも段々熱が入ります。4トライ3ゴールを決め、後半は高知に得点を許さず26-24で劇的な大逆転を果たしました。応援団も歓喜の嵐！

2回戦は僅差で惜敗！

12月30日(月)「全国高校ラグビー大会」も2回戦に入り、雨天の中、我が秋田中央高校は滋賀の光泉高校と対戦しました。

秋田中央		STARTING MEMBER	
1	渡部 大雅	9	柴田 祥太郎
2	小武海 嗣侃	10	高桑 稜
3	吉原 龍磨	11	高橋 恵達
4	木村 開	12	小田嶋 生吹
5	武藤 幸太郎	13	安藤 伊織
6	齋藤 泰靖	14	佐藤 亮吾
7	長崎 隼	15	船木 真夢

試合開始直後7点を取られたものの、同点に追いつき、更に5点を取つて逆転。しかし、相手にまた7点を取られて12-14でリードを許して前半終了。

後半に入り早い段階で7点を取り返し19-14と再逆転。まさに文字通りの「シーソーゲーム」で7点を取られて19-21となります。

秋田中央はこの試合ラインアウトからモールで押し込みトライという力技を随所に見せましたが、滋賀光泉の突破力にも苦戦し、激しい攻防ながら再々逆転はならず、結局2点の僅差で惜敗しました。

「1回戦では2点差に笑い、2回戦では2点差に泣く」という結果になりましたが、応援に駆けつけた方々は選手の健闘を讃え花園をあとにしました。

秋田中央高校ラグビー部の選手・関係者の皆さん、よく頑張りました！

胸を張つて秋田に帰り、故郷で良い年をお迎えください。応援の方もお疲れ様でした！



愛郷基金

新年明けましておめでとうございませう。

皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年度皆様より賜りました芳志は、例年通りの使途に使わせていただきました。詳細については収支報告にてご確認ください。

今後とも皆様のご芳志の有意義な運営に努めてまいりますので、より一層のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。



愛郷基金
運営委員会
委員長
鈴木 信

令和元年度 愛郷基金寄付者名簿 (敬称略)

秋田工業 高校同窓会 関西支部	梅若 梅朝	桑原 啓爾	佐藤 義男	鈴木 敬隆	田村 晃	畠山 圭司	宮内 保子
	戎谷 鎮雄	倉橋 照子	佐藤 芳孝	鈴木 信	竹本 令子	藤本 由紀	武藤 良博
安達 正勝	大谷ナツ子	甲田 操	佐藤 真	田井 哲子	土田 栄子	船木 光悦	山本 タミ
安樂 武夫	太田 幸男	後藤 茂雄	真田 啓志	高橋 健	土方 輝子	早川婦美子	福田 敦子
飯田 充宏	小田嶋鈴雄	古仲 史生	佐々木克介	高橋 順二	戸澤 満男	平川 満	吉岡 良子
池田 金一	小野寺忠子	小西 和雄	佐々木賢一	高橋 宏	豊島 秀人	藤森加代子	渡辺 正人
石井 潤	加藤 俊勝	小西 久夫	佐々木 博	高橋 貢	富田 智	萩原ムツ子	渡部 従子
石黒 隆	加藤 孝治	近藤 静子	佐々木 進	高橋ミツエ	中川 登	古川 忠行	渡邊美喜子
石橋 雅子	加藤 義雄	斎藤 功	佐々木征郎	高橋 律子	中川 三樹	保坂 勇光	水澤 聡
伊藤 栄三	加納 浩美	佐藤 祐廣	柴田 拓	谷後 文子	中田 豊	益田 富子	
伊藤 国雄	吉川 久子	佐藤 英子	須藤けい子	武田 葉子	中山 忠	丸山美千夫	
伊藤美智雄	久保 ワカ	佐藤 篤子	須藤美智子	田中 雅久	中山 久尚	三浦 昭爾	
巖 純子	熊谷 竹雄	佐藤 孝志	須田 和朝	田中 悦子	成田 秋雄	三村満里子	
内野 妙子	桑原 昇	佐藤 桃仙	鈴木 茂夫	田中 章	二澤タミ子	溝口 彰	

環境にやさしい青森ヒバを使用した健康住宅を提供致しております。

中古格安住宅を取り扱っております。
土地・建物 現金買取致します。

東北建設株式会社

宅地建物取引業・建築・施工・販売
大阪府知事免許(12) 第 10691 号
大阪府知事許可(般 14) 第 12108 号

代表取締役 船木 光悦(男鹿出身)



なまはげ・太鼓を
イベントに派遣しています。
お問合せ下さい。

追悼寄稿



熊谷 竹雄 様

熊谷さん追悼

第一報は保坂さんからであつた。
 「熊谷さんが亡くなった」
 それから、熊谷さんに電話した。

「無言」
 カーナビを利用して自宅に駆けつけた。

「留守」
 マンションの管理人に病院を教えもらった。やっとの思いが通じて病院からご遺族に連絡をとってもらった。

「留守」
 個人情報関係で「死亡」だけ知ることができた。
 最後の別れはできなかった。
 寂しいと思つてるとき、 鑑さ

んから電話があり。古仲宅で鑑（昼食）木村（お酒）古仲（つまみ）を用意して追悼をすることにしました。

熊谷さんは鑑さんに美人の奥さんを見せたく、県人会や秋工の集まりの後、自宅に招待してくれた。帰る電車がなく、野崎観音から西大寺まで車でよく帰つたと話してくれた。

秋工では20年前に数年間、泊りがけの旅があった。

「香住」では「かにと雪」を見ながら熊谷さんの民謡を聴いた。

熊谷さんのお家では、親父やみんなの歌が好きだった。だから覚えたと云う。

「香住」「船宿」「伊勢のかき」「紀三井寺」「野崎観音」と旅行し、心温まる民謡を聴かしてもらった。

体に染みついた、秋田の生活の臭いがわき出す、場を楽しくする味のある民謡が聴けなくなった。「残念」

秋工同窓会・近畿秋田県人会
 木村忠雄



佐藤 孝志 様

佐藤孝志様を悼む

11月勤労感謝の日も過ぎ、佐藤孝志さんの奥さんから、10月に逝去されたことを知らされました。

突然だっただけに大変驚き、ただ沈黙でした。2年程前に体調を崩したために治療に専念したいと連絡があり民謡友の会から離れました。

佐藤孝志さんは、昭和36年古河鋳業に入社しチタン製造部機械施設に勤務されました。

皆さんから温厚誠実な方で技術信頼も厚く、良き指導者として勤めあげて退職されました。

近畿秋田県人会に入会し年間行事などには積極的に参加してくれました。特に、甲子園球場での全国高校野球大会秋田県代表校には、熱い気持ちで応援してくれました。

佐藤孝志さんは平成30年3月まで稲川親睦会副会長を担当され、色々な行事で活躍しその場の雰囲気を楽しく盛りたててくれました。

民謡を愛し、好きな酒を飲み秋田訛りで秋田音頭を唄う笑顔が忘れられません。

大変残念でなりません。

ご功績に感謝し、心よりご冥福をお祈り申し上げます。 合掌

近畿秋田県人会
 後藤茂雄

ブナの森に囲まれた個性豊かな7つの宿

乳頭温泉組合
<http://www.nyuto-onsenkyo.com>

0187-	
鶴の湯温泉	46-2139
黒湯温泉	46-2214
孫六温泉	46-2224
蟹場温泉	46-2021
大釜温泉	46-2438
妙乃湯	46-2740
休暇村乳頭温泉郷	46-2244

乳頭温泉郷の各宿を結ぶ「湯めぐり号」が好評運行中。秘湯めぐりがさらに便利になりました。



乾 保太郎 様

乾さん追悼

故秋山さんの後、一九九一年〜二〇〇二年秋田大学の同窓会（北光会関西支部）の支部長を務められ。多くのメンバーを近畿秋田県人会に誘い、学生時代の秋田との交流の機会を作ってくださいました。

二年前までは会合にも参加されていましたが、最近参加を控えておられましたので、突然の報に驚きました。秋田大学鉱山学部では冶金学科を専攻され、大阪大学の大学院卒業の後、会社に入社。ペンシルベニア州立大留学した後日本橋の乾庄貴金属化工株式会社社長に就任。日本金地金流通協会の一九七九年の発足や、理事、副会長を務められ、広く貢献されました。乾さん、今まで本当にありがとうございました。心安らかに眠りください。

北光会関西支部一同

二〇一九・読者が選んだ秋田十大ニュース

(1) 地上イーリス、ずさんデータ記載

地上配備型迎撃システム「イーリス・アシヨア」の配備候補地を巡り防衛省が5月に公表した「適地調査」の報告書に、代替地の検討に関連して事実と異なるずさんなデータが記載されていることが6月4日、秋田魁新報社の調べで分かった。電波を遮る障害になるとするデータを過大に記し、配備に適さない理由にしていた。防衛省は、国有地9カ所全てで、根拠となるデータが事実ではなかったことを明らかにした。

(2) 天皇、皇后両陛下が秋田市入り

天皇、皇后両陛下は9月7日、秋田市を主会場に開かれた第39回全国豊かな海づくり大会出席と県内視察のため、特別機で秋田市入りされた。秋田空港ターミナルビル前では、大勢の県民の歓迎に手を振って応えられた。両陛下の来県は5月の即位後初めて。

(3) ナガマツ世界V2、日本一も

第73回全日本総合バドミントン選手権大会女子ダブルス（12月1日決勝）で、北都銀行の永原和可那、松本麻佑組が初優勝を飾り、悲願の日本一のタイトルを手

にした。永原、松本組は8月の世界選手権では2連覇を達成した。

(4) 寺田静氏が初当選

7月21日投票の参院選本県選挙区（改選数1）で、野党統一候補で無所属新人の寺田静氏（44）が初当選。「政党色」を薄め、生活者目線を強調する戦術を展開し、激戦を制した。本県選出の女性参院議員は寺田氏が初めて。

(5) 元関脇豪風が現役引退

大相撲の元関脇豪風（39）＝本名・成田旭、北秋田市出身、尾車部屋Ⅱが1月22日、現役引退を表明。翌23日、東京都内のホテルで記者会見し「充実した素晴らしい時間を過ごさせてもらった」とすがすがしい表情で力士人生を振り返った。

(6) 佐々木毅氏に文化勲章

政府は10月、2019年度の文化勲章を、政治学や政治思想史研究で優れた業績を上げた元東大学長の佐々木毅氏（77）ら6人に贈ることを決めた。親授式後（11月3日）に佐々木氏は「好きなきことをそれなりに一生懸命やってきた。それが社会や他の方の評価と一致するのは僥倖（ぎょうこう）だ」と喜びを語った。

(7) 能代消防署員 2人が殉職

能代市富町で4棟を全焼した1月22日の火事で、消火に当たった

能代消防署員2人が死亡した。殉職した2人には消防庁と日本消防協会から特別功労章、県から功労章が贈られた。

(8) 吉田輝星投手がプロ初白星

プロ野球日本ハムのドラフト1位の新人、金足農高出身の吉田輝星投手（18）は、6月12日に札幌ドームで行われた広島との交流戦に先発し、5回を投げて4安打、4三振、1失点の力投でプロ初登板を白星で飾った。

(9) 人口減少率 1・47%で全国最高

4月に総務省が公表した2018年10月1日現在の人口推計によると、県人口は98万1千人となり、前年からの減少率は0・07ポイント増の1・47%だった。減少率は6年連続で全国で最も高かった。自然減少率は1・03%、社会減少率は0・44%で、ともに全国最大だった。

(10) 佐藤彩乃選手が県勢五輪代表第1号

日本カヌー連盟は10月20日、二〇二〇年東京五輪のスラロームの各種目代表選手を発表し、女子カナディアンシングルで佐藤彩乃選手（22）＝秋田病理組織細胞診研究センター、角館高出Ⅱが選ばれた。県勢の五輪代表第1号となった。

令和二年度行事予定

- 6月**
 - 第26回秋田民謡西日本大会
6月6日(土)
- 12月**
 - 全国高校駅伝大会
京都西京極競技場
 - 全国高校ラグビー大会
花園ラグビー場
- 11月**
 - 第37回きりたんぼ会
11月14日(土)
がんこ本部(十三)
- 8月**
 - 第102回 全国高校野球選手権大会
甲子園球場
- 7月**
 - 第19回三県合同ビアパーティ
7月19日(日) スーパードライ梅田
- 3月**
 - 第15回観桜会
3月28日(土) 大阪キャッスルホテル
- 2月**
 - 第19回納涼祭
7月4日(土) 大阪キャッスルホテル
 - 令和2年度 新年懇親会
2月8日(土) 大阪キャッスルホテル
 - プロバスケケットボール試合
秋田ノーザンハピネッツ
2月8・9日(土) 午後3時
おおきにアリーナ舞洲
- 1月**
 - 第4回大阪空港雪まつり
1月18日(土)・19日(日)
 - 大丸須磨店 秋田フェア
1月15日(水)～21日(火)

後援・協賛

令和元年7月以降の入退会の方々(敬称略)

退会					逝去					入会							
泉	徳	宮	成	大	佐	熊	乾	小	松	末	高	桂	進	藤	菅	伊	奥
志	永	崎	田	西	藤	谷		助	山	竹	橋		藤	本	原	藤	田
知	幸	正	正	藤	孝	竹	保	川	順	ゆ	恵	三	龍	拓	誠	聖	貴
郎	子	剛	彦	代	志	雄	郎	忠	子	り	子	河	悦	也	子	一	子
								雄		か							

会員動向

ウェブサイト



近畿秋田県人会 で検索

近畿秋田県人会ウェブサイト

<http://kinkiakita.com/>
ウェブサイト上でイベント写真を閲覧
できます。写真を閲覧するには、
パスワードが必要です。

近畿秋田
45号最終
ページに

近畿秋田県人会 Facebook

<https://www.facebook.com/osakaakita/>

メールアドレス

info@kinkiakita.com

高校同窓会近畿・関西支部

- 秋田商業高校 090-8651-9130
- 由利高校 072-278-2485
- 横手高校 090-3409-4380
- 秋田工業高校 072-826-3136
- 秋田中央高校 090-3707-6022
- 秋田高校 080-3239-8361
- 本荘高校 090-4308-2145



**秋田高校同窓会
近畿支部**

支部長 鈴木 信
幹事長 藤田 誠
会員一同



秋商雄水会近畿支部

支部長 伊藤 栄三
幹事長 平川 満
会員 一同



おひさままで
30年

至南森町 天神橋筋 商店街 至天六

マクドナルド
サンクスの上
アウロラビル3F
山小屋

●営業時間●
年中無休
PM6:00 ~ AM1:00

JR天満駅徒歩1分
☎&📍
06-6357-9786